



## **Absage der Konzerte mit Sir Andrés Schiff im Mai**

*Luzern, 22. März 2021.* Wir bedauern zutiefst, Ihnen heute mitzuteilen, dass die Veranstaltungen mit Sir Andrés Schiff, die vom 16. bis 18. Mai im KKL Luzern geplant waren, aufgrund der Corona-Pandemie abgesagt werden müssen. Da zum jetzigen Zeitpunkt nicht klar ist, wann der Bundesrat die Restriktionen für Veranstaltungen wieder lockern kann, wird die weitere Planung und Durchführung der Konzerte und des Künstlergesprächs für uns unmöglich. Die Mai-Konzerte waren im Januar als Alternativtermine für das abgesagte Frühjahrs-Festival im März angesetzt worden. Das Festival-Team fokussiert sich nun auf das kommende Sommer-Festival, das am 10. August 2021 beginnt. Dazu informieren wir am 5. Mai. Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

## **Cancellation of concerts featuring Sir Andrés Schiff in May**

*Lucerne, 22 March 2021.* We deeply regret to inform you today that the events featuring Sir Andrés Schiff that were planned for 16-18 May at the KKL Luzern must be cancelled due to the coronavirus pandemic. Since it is not clear at this point in time when the Swiss Federal Council will be able to relax restrictions on events again, it will not be possible for us to continue planning and presenting the concerts and the artist talk. The May concerts had been scheduled in January as alternative dates for the cancelled Spring Festival in March. The Festival team is now focusing on the upcoming Summer Festival, which will begin on 10 August 2021. We will provide information about this on 5 May. Please do not hesitate to contact us if you have any questions.

## **Kontakt Presse- und Öffentlichkeitsarbeit**

Nina Steinhart, Leitung | [n.steinhart@lucernefestival.ch](mailto:n.steinhart@lucernefestival.ch) | t +41 (0)41 226 44 43  
Katharina Schillen | [k.schillen@lucernefestival.ch](mailto:k.schillen@lucernefestival.ch) | t +41 (0)41 226 44 59